



Modellregion Gmünd PLUS Landesausstellung 2028

Modellregion entlang der Waldviertelbahn: **Das Obere Waldviertel bewirbt sich für die Landesausstellung 2028**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Es freut uns sehr darüber informieren zu dürfen, dass sich die Bezirkshauptstadt Gmünd gemeinsam mit neun weiteren Kooperationsgemeinden aus den Bezirken Gmünd und Zwettl als Modellregion entlang der Waldviertelbahn bezirksübergreifend um die Landessausstellung 2028 bewerben wird und damit ein kulturtouristisches Gesamterlebnis geschaffen werden soll. Die Landesausstellung soll die Region durch Impulse und als Turbo nachhaltig neu positionieren.

Mit dem Hauptstandort in der Bezirkshauptstadt Gmünd soll eine Landesausstellung langfristig zusätzliche Wertschöpfung in die ganze Region ausstrahlen.

Unter dem Leitspruch „Da wo alles miteinander verbunden ist“ soll die Region nachhaltig miteinander vernetzt und verbunden werden und sich als Gesamterlebnis präsentieren.

Die Region zwischen den Gemeinden Groß Gerungs, Gmünd und Litschau punktet bereits mit einer Vielzahl kultureller Highlights und Festivals, hat attraktive Ausflugsziele zu bieten, ist für ihre traditionsreiche Teichlandschaft, Nachhaltigkeit und ihre Innovationskraft bekannt und blickt auf eine bewegte Vergangenheit zurück. Im Falle eines Zuschlags soll mit gezielten Investitionen ein Turbo für die weitere nachhaltige kommunale, kulturelle und touristische Entwicklung des nördlichen Waldviertels gezündet werden.

Auf diesem Weg sollen regionale Akteure, Institutionen sowie die bestehenden Angebote ins Boot geholt werden.

Wir erwarten uns damit auch einen Impuls für die Regionalentwicklung im Oberen Waldviertel. Gemeinsam wollen wir die Kräfte bündeln und die historische Verbindungslinie der Waldviertelbahn wie einen blaugelben Faden in die Überlegungen zur künftigen Entwicklung des Oberen Waldviertels aufnehmen.

Ing. Mag. Christian Pehofer
Bezirkshauptmann Gmünd

Dr. Markus Peham
Bezirkshauptmann Zwettl



BILDTEXT: v.l.n.r.: Bürgermeister Patrick Layr, Bürgermeister Andreas Maringer, Bürgermeister Erhart Weissenböck, Bezirkshauptmann Ing. Mag. Christian Pehofer, Bürgermeister DI Christian Laister, Bürgermeisterin Helga Rosenmayer, Bürgermeister Rainer Hirschmann, Bezirkshauptmann Dr. Markus Peham, Bürgermeister Otmar Kowar, Bürgermeister Manfred Grill, Bürgermeister Georg Einzinger und Bürgermeister Peter Höbarth

QUELLE: Modellregion entlang der Waldviertelbahn